### ACTA Na 1064 (Sesión No 9 de 2019)

Corresponde a la sesión efectuada el día 11 de junio de 2019 a la que asistieron los profesores:

Eduardo Caamaño Rojo, Marco Cisternas Vega, Juan Carlos Magunacelaya Rumie, Eugenio López Laport, Juan Palma González, Rodrigo Saavedra Venegas, Pedro Santander Molina, quien preside y Ximena Urbina Carrasco

Se da comienzo a la sesión a las 15:30 horas.

#### **CUENTA:**

- El presidente informa que planteó al Vicerrector de Desarrollo, Sr. Arturo Chicano, la necesidad de restituir la jornada de inducción de los profesores asociados que ingresan a la PUCV en la que participa el Capítulo Académico.
- Hoy se realizó la notificación de la solicitud de promoción de jerarquía del profesor Broderick Crawford y de los recursos de reposición de los profesores José Gallardo y Carlos Cristi.

# Jerarquización profesor José Luis Valín Rivera de la Escuela de Ingeniería Mecánica de la Facultad de Ingeniería

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos del Consejo de la Unidad Académica y la carta del Decano de la Facultad de Ingeniería que acompañan la solicitud del profesor José Luis Valín, quien solicita su atribución de jerarquía a Titular, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 16:15 horas ingresa a la sala el profesor Valín, quien comenta sobre su inserción a la PUCV y las diversas actividades vinculadas a su quehacer académico en el ámbito de la gestión y docencia. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista, los capitulares presentes deliberaron largamente sobre la solicitud de atribución de jerarquía del profesor Valín. Se destaca el aporte que el profesor Ruiz realiza en su Unidad Académica. Los capitulares deciden por mayoría (6 votos a favor y 2 en contra) atribuir al profesor Valín la jerarquía de Titular.

Sin perjuicio de lo anterior, el Capítulo Académico acuerda que se recomiende al profesor Valín que persevere en postular a proyectos FONDECYT en la temática que ha trabajado los últimos años y así como en otros fondos concursables.

# Jerarquización profesora Valeria Campos Salvaterra del Instituto de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Educación.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Comisión jerarquizadora, del Consejo de profesores del Instituto de Filosofía y la carta del Decano de la Facultad de Filosofía y Educación que acompañan la solicitud de la profesora Valeria Campos, quien solicita la atribución de jerarquía de profesor Adjunto, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 17:15 horas ingresa a la sala la profesora Campos, quien comenta sobre su quehacer docente desde su ingreso a la universidad. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista, los capitulares presentes deliberan sobre la solicitud de atribución de jerarquía de la profesora Campos. Se discute sobre el importante aporte que la profesora Campos ha realizado en investigación en el área de su disciplina. Los capitulares deciden por unanimidad atribuir la jerarquía de Auxiliar a la profesora Campos. Se discute atribuir 1 año de antigüedad a la profesora Campos en mérito de sus logros en investigación, siendo aprobada por mayoría (5 votos a favor y 3 en contra).

Sin perjuicio de lo anterior, el Capítulo Académico ha acordado recomendar a la profesora Campos que en esta nueva etapa postule a proyectos de fondos concursables especialmente a nivel de FONDECYT Regular. Adicionalmente, se recomienda avanzar en la formación de capital humano a través de la dirección de tesis de pre y postgrado y que aumente su inserción en la vida universitaria a través de actividades de gestión universitaria y vinculación con el medio.

Se retira el capitular Eduardo Caamaño

## Jerarquización profesor Esteban Vera Rojas de la Escuela de Ingeniería Eléctrica de la Facultad de Ingeniería

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Comisión Jerarquizadora y la carta del Decano de la Facultad de Ingeniería que acompañan la solicitud del profesor Esteban Vera, quien solicita la atribución de jerarquía a Adjunto, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 18:20 horas ingresa a la sala el profesor Vera, quien comenta sobre su incorporación a la PUCV, y las actividades de investigación en el área de su disciplina y docencia. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista, los capitulares presentes deliberan sobre la solicitud de atribución de jerarquía del profesor Vera. Los capitulares deciden por mayoría (4 votos a favor y 3 en contra) atribuir al profesor Vera la jerarquía de Auxiliar. Además, se decide otorgar máxima antigüedad (2 años y 6 meses) en atención a los importantes logros que el profesor Vera ha demostrado en investigación.

Sin perjuicio de lo anterior, el Capítulo Académico acordó recomendar al profesor Vera que incremente su actividad en la formación de capital humano a través de la dirección de tesis de pregrado y de posgrado. Adicionalmente, se recomienda que aumente su inserción en la PUCV a través de actividades de gestión y vinculación con el medio.

A las 18:20 se pone fin a la sesión.

MARCELA CORNEJO D'OTTONE Secretaria PEDRO SANTANDER MOLINA Presidente

EDUARDO CAAMAÑO ROJO

MARCO CISTERNAS VEGA

**EUGENIO LÓPEZ LAPORT** 

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE

JUAN PALMA GONZÁLEZ

**RODRIGO SAAVEDRA VENEGAS** 

XIMENA URBINA CARRASCO